KR-Nr. 336/1998

ANFRAGE von Hans Egloff (SVP, Aesch)

betreffend Schliessung von Polizeiposten

Vor wenigen Tagen ist die Bevölkerung der Gemeinde Urdorf darüber orientiert worden, dass der Posten Urdorf der Kantonspolizei per Ende September 1998 aufgelöst beziehungsweise mit dem Posten Schlieren zusammengelegt werden wird. Noch im Herbst 1997 liess die Polizeidirektion verlauten, die Gemeinden im Bezirk Dietikon wären von derartigen Schliessungen nicht betroffen.

In diesem Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat höflich um Beantwortung nachfolgender Fragen:

- 1. Gibt es ein Konzept betreffend Polizeiposten in der Region Limmattal und Knonaueramt? Wenn ja, sieht dieses weitere Schliessungen vor?
- 2. Im letzten Jahr war ein neuer Höchststand bei den Einbruchdiebstählen zu verzeichnen, wovon insbesondere auch die genannte Region betroffen war. Welches ist die aktuelle Entwicklung?
- 3. Befürwortet der Regierungsrat die Gewährleistung der (inneren) Sicherheit der Bevölkerung durch (private) Gemeindeordnungsdienste? Wird der Regierungsrat die Gemeinden bei der Wahrnehmung ihrer neuen Aufgabe unterstützen?

Hans Egloff